
 

 

 

  

 

  

 

 

【連合運動会を終えて】 

 １０月２４日（火）、晴天の中、江東区夢の島陸上競技場にて 

港区連合運動会が開催されました。 

子供たちは、本格的な陸上競技場を目の前にして、少し緊張して 

いる様子でした。そのような中で子供たちは、授業や朝練習で多く 

の先生から受けたアドバイスを生かし、今までの練習の成果を発揮 

することができました。そして参加した全員が、全ての種目をあき 

らめずにやり抜きました。競技の他にも、友達を応援する姿が見ら 

れました。特に、４×１００ｍリレーでクラスのリレー選手をみん 

なで応援する姿は、感動的でした。 

6 年生の個人としての成長、そして集団としての成長が見られた 

連合運動会でした。卒業まで、残り半年。６年生には、今回の経験 

をエネルギーに、一歩一歩確実に成長してくれることを期待してい 

ます。               （６年担任 坂本秀一郎） 

 

 

【放送委員会より】 

 放送委員会は、お昼の放送や掃除の放送、朝

会の放送の準備や片付けをしています。１年生

から６年生までの全員が聞き取りやすい放送が

できるように、機械の操作を丁寧に行ったり、

事前に原稿を読む練習をしたりしています。 

お昼の放送の「青小クイズ」では、委員会全

員で問題を考えてノートに記録しています。こ

うすることで毎週新しい問題を出せるようにす

るほか、来年度以降の放送にも役立てられるだ

ろうと、子供たちが工夫して取り組んでいます。 

放送委員会担当 山田教美・池田哲之輔 

【給食室・栄養士より】 

給食では、昨年度から港区で始まった食育推進

事業という取り組みがあります。行事食や郷土料

理など食育を重視した給食を一部公費で提供す

るものです。今年度は 7月に土用の丑の日にちな

んでうなぎちらしを提供しました。2学期と 3学

期にも 1 回ずつ行う予定なので楽しみにしてい

てください。また、通常の給食でも旬の食材や行

事食、郷土料理などを取り入れています。 

これからも給食室一同協力して、安全で美味し

い給食を提供できるよう努力していきます。  

栄養士 橋上千夏  

 

 

 

【図工専科より】 

 一週間、全学年２時間ペースで授業を行っています。作品展まであと一ヶ月となりました。今年度の

テーマは「青山フォレスト」です。段ボール、粘土、材木、モールなどを使用し森をイメージして表現

します。１～３年生は作品２、３点と共同制作として１点。４～６年生は作品２点と共同制作のパーツ

を制作します。ぜひお越しください。 

                  （図工専科 矢田 公男） 

 

 

 

 

（図工専科 矢田 公男） 


